

Valagro fait l'éloge des résultats de la biotechnologie cubaine



Camagüey, 22 février (RHC/ACN).- Prem Warrior, directeur d'opérations de Valagro, entreprise italienne leader dans la production et la commercialisation de produits de la biotechnologie agricole, s'est dit très impressionné par les progrès de Cuba dans ce secteur.

Invité de marque au Congrès Bio-process organisé à Camagüey par le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de cette ville de l'Est de notre pays, Prem Warrior a souligné que le grand défi à relever maintenant est d'augmenter la productivité et de réduire les dépenses.

Il a souligné que la biotechnologie est appelée à trouver des solutions à l'insécurité alimentaire que vit la planète à cause du manque de semences, de fournitures, de systèmes d'irrigation et d'outils facilitant la récolte, une insécurité alimentaire qui s'aggrave par une mauvaise distribution des aliments.

«Mais il faut encourager l'amour pour la terre car l'agriculture ne s'avère pas un travail très attrayant» a-t-il relevé devant les participants à ce congrès qui rassemble des scientifiques et des chercheurs des États-Unis, de la France, de l'Allemagne, de l'Iran, de l'Argentine et du Brésil.



Radio Habana Cuba